

Eyger Sing Borneo Petinju Asal Kalteng, Siap Menang Lawan Petinju Filipina

Indra Gunawan - KALTENG.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 2, 2024 - 04:25



Gambar : Eyger Sing Borneo VS Rematr Tagacanao

PALANGKA RAYA - Eyger Sing Borneo petinju asal Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) ini akan bertanding dalam Kejuaraan Internasional WBA Asia Flyweight Championship di Filipina pada tanggal 8 Maret 2024 ini.

Eyger Sing dalam mempersiapkan untuk jelang laga nanti, telah melakukan persiapan satu bulan ini baik itu menjaga stamina badan tetap fit dan berlatih secara teratur, dengan menjaga kondisi berat badan 52,2 kg yang nanti dikirim ke badan tinju WBA.



Selama persiapan satu bulan, Eyger Sing berada di Jakarta dan tinggal di asrama untuk memperlancar segala urusannya nanti di Filipina, sebagai tuan rumah Kejuaraan Internasional WBA Asia Flyweight Championship.

"Untuk kesiapan baik dan fit, tinggal menunggu kompetensi dilaksanakan," kata Eyger Sing menyampaikan melalui saluran telepon pagi tadi, jumat (01/03).

Eyger Sing, asli suku Dayak ini akan bertemu langsung dengan petinju asli Filipina Rematr Tagacanao, memperebutkan Juara Internasional WBA Asia. Di kompetensi Tinju profesional tersebut, akan diikuti oleh 4 (empat) Negara Asia.

Keyakinannya akan bisa memenangi kejuaraan tersebut, dilandasi dengan doa dan dukungan keluarga besar serta para sahabat, teman. Dan tidak terlepas juga dari dukungan dan doa masyarakat Kalimantan Tengah serta para pihak Donator yang telah membantu dirinya bisa ikut kompetensi di Kejuaraan Internasional.

"Masalah kuat tergantung latihan dan kemampuan itu, maka keyakinan berpihak kepada kita. Berkat percaya diri dan Tuhan menyertai," ucapnya.

Memang untuk diketahui, petinju - petinju profesional yang banyak dikenal berasal dari Negara Filipina namun tekatnya untuk memenangkan kejuaraan tersebut tidaklah kendor, tujuannya agar bisa mengharumkan nama daerah kelahirannya Kalteng dan umumnya Indonesia.

Eyger Sing Borneo, selama ini bergabung dan latihan milik sasana pribadi di Kota Palangka Raya. Belum ada fasilitas resmi yang dimiliki daerah ini.

Maka dengan harapan bisa membawa kemenangan untuk daerahnya, Eyger Sing berpesan kepada anak - anak muda di Kalteng agar bisa berlatih menjadi petinju profesional.

"Tinju merupakan cabang olahraga raga, dan apabila dilakukan latihan teratur akan membuat badan sehat, " terang Eyger.

Dikesempatan tersebut, Eyger Sing satu - satunya mewakili Indonesia di Kejuaraan Internasional WBA Asia Flyweught Championship di Filipina. Merupakan suatu kebanggaan tersendiri baginya untuk bisa mengikuti kejuaraan tersebut.

Tidak lupa ucapan Terima kasih kepada para pihak yang telah membantu dirinya hingga bisa ikut dalam Kejuaraan Tinju Internasional, dirinya saat ini tanpa ada pihak Promotor yang membantu, semua dana swakelola dari pihak keluarga dan Donator.

"Mohon doanya agar saya bisa menjuarai kejuaraan tersebut, " pintanya mengakhiri pembicaraan.